

plusieurs ouvrages fort intéressants sur le département de l'Ain, et de nombreux mémoires lus à la Société littéraire de Lyon.

18 février. — Ouverture du cours d'histoire de Lyon de M. Charléty.

19 février. — L'église du Saint-Sacrement. — On sait qu'il est question de reconstruire l'église du Saint-Sacrement, en remplacement de l'église existante qui est aujourd'hui insuffisante par suite de l'accroissement de la population de cette paroisse.

Cette église serait construite dans la masse comprise entre les rues Boileau, Etienne-Dolet, Garibaldi et Cité-Part-Dieu. L'entrée se trouverait sur la rue Etienne-Dolet et le chevet sur la rue Cité-Part-Dieu. De plus, le clocher s'élèverait à l'angle nord-ouest de l'église, à 7 mètres en arrière de l'alignement sud de la rue Cité-Part-Dieu ;

En ce qui concerne la hauteur du clocher, qui est de 51 m. 10, le rapport de l'ingénieur en chef de la voirie conclut à l'autorisation de construire,

Etant donné :

- 1° Qu'il s'agit d'un monument d'un caractère spécial ;
- 2° Que le centre de ce clocher sera situé à 19 mètres en reculement des maisons bordant l'alignement nord de la rue Cité-Part-Dieu ;
- 3° Que cet excédent de hauteur ne présentera aucun inconvénient ;
- 4° Qu'il s'agit d'un édifice monumental et d'une œuvre d'art qui contribuera à embellir le quartier.

— Conférence à la Société de Géographie par M. Marcel Monnier : Le tour de l'Asie.

22 février. — Causeries populaires. — On annonce qu'une série de conférences ou de causeries sur la littérature, la science et l'art, auront lieu tous les lundis à huit heures et demie précises, Grande-Rue de Cuire, 22.

Parmi les conférenciers qui ont promis leur concours nous remarquons, MM. Chabot et Texte, professeurs à la Faculté des lettres ; M. Caullery, maître de conférences à la Faculté des sciences ; MM. Maluski, Herriot et Pignède, professeurs au lycée Ampère ; M. Guétant, relieur ; M. Godart, avocat ; M. Ad. Bouvier, ingénieur ;